

## **IEE PUEBLA REALIZA CONFERENCIA SOBRE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL EMPRESARIADO**

Con el objetivo de reflexionar sobre las distintas maneras en que la ciudadanía puede participar, el Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) llevó a cabo la Conferencia “Importancia de la participación ciudadana en el sector empresarial”. En ella, el Ing. Sergio Benítez Espino, Director General de la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) en Puebla, compartió sus experiencias para promover la cultura democrática en México.

En este contexto, Benítez Espino destacó que, con el pluralismo político y la participación ciudadana, se fomenta la diversidad de opinión, la competencia política y la participación de la ciudadanía en Puebla y todo el país. Expuso el Modelo de Desarrollo Inclusivo que actualmente impulsan, el cual se centra en tres pilares: Estado democrático y de derecho; desarrollo inclusivo y sostenible; y, políticas económicas de mercado solidarias.

De igual manera, enfatizó que la participación en asociaciones y organismos de corte empresarial ayudan a construir ciudadanía. Apuntó que uno de los retos es incrementar la participación voluntaria de las y los mexicanos en los temas que sean de su interés. Finalmente, invitó a la ciudadanía a involucrarse en acciones como la observación electoral.

El evento contó con la participación de Blanca Yassahara Cruz García, Consejera Presidenta del IEE, así como la Consejera Electoral Sofía Marisol Martínez Gorbea y el Consejero Electoral Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga.

La grabación del evento está disponible para su consulta en las redes sociales del IEE.

Con esta conferencia, el IEE reitera su compromiso para promover la participación de la ciudadanía en el estado de Puebla.